
LUGDucale
Riunione associazione Vigevano li, 07 – 12 – 2011

Ordine del giorno

1-1- Coordinamento del volontariato:Coordinamento del volontariato:

Nell'incontro avuto con il coordinamento ci sono stati presentati vari metodi per ottenere visibilità e 
finanziamenti. Da approfondire...

Fondazione Piacenza e Vigevano mette a disposizione dei fondi per le associazioni che presentino 
progetti riguardanti l'attività dell'associazione. Volti al miglioramento della vita cittadina.

Proposte possibili:

1. progetto di riqualificazione del personale: tramite la sponsorizzazione dei corsi non accettati 
dalla Biblioteca cittadina;

2. presentare un progetto in collaborazione con una scuola per introdurre una wiild (sarebbe 
fattibile),  il  finanziamento  potrebbe  coprire  interamente  le  spese  del  materiale  e 
dell'installazione, basta trovare una scuola che ci vuole provare. Ci sarebbe il Vidari (...poi, 
Denis è in contatto con altre due insegnanti,  per la verità un po'  sorde vediamo se esce 
qualcosa...).

3. Altre proposte?

4. Ci sarebbe da capire se si potesse farsi finanziare anche il Linux Day...

Si è parlato anche della possibilità di avere la sala Pertini una volta al mese per promuovere la  
nostra  attività,  o  eventualmente  organizzarci  qualcosa  che  possa  interessare  anche  le  altre 
associazioni. 

2-2- Coordinamento del volontariato incontro del 13/12/11Coordinamento del volontariato incontro del 13/12/11

Prossimo incontro con il Coordinamento del 13. Selezione dei volontari che parteciperanno.

Presidente + Denis + Fulvio

Hanno poi partecipato all'assemblea: Denis + Riccardo

Due parole relative a questo incontro:

Urge mettere insieme una presentazione di massima (vedi punto 4) per dare alle altre associazioni 
un'  idea  di  cosa  facciamo  e  di  come  potremmo  essere  utili  alle  altre  associazioni...  sarebbe 
opportuno mettere la presentazione nell'ordine del giorno per il prossimo incontro (diciamo che per 
gennaio,  meglio  per  prima della  metà del  mese,  dobbiamo avere una traccia  e  svilupparci  una 
presentazione seria da proporre alla  segreteria del volontariato,  che la  metterebbe all'ordine del 
giorno della  successiva riunione).  La gente ci  chiedi  chi  siamo e cosa facciamo,  sembra ci  sia 
interesse per l'argomento, ma c'è troppa nebbia.

Finanziamenti da parte della Fondazione di Piacenza e Vigevano: per ottenere i finanziamenti dalla 
Fondazione  i  progetti  devono  essere  proposte  concrete,  meglio  se  comunque  realizzabili 
dall'associazione anche in assenza del finanziamento, e avere un carattere di aiuto alla città o ai  
cittadini. 

La Giornata del Volontariato 2012 sarà il 29/04/2010. NON PRENDETE impegni perchè quest'anno 
DOBBIAMO essere presenti (non ci è stato detto, ma era abbastanza chiaro). Nella giornata sarà 
possibile raccogliere iscrizioni ed offerte nell'ambito dell'area assegnata, ma non vendere nulla.



Quindi chi viene al nostro banco e chiede informazioni può volendo lasciare una offerta, ma noi non 
possiamo chiedere offerta al di fuori della nostra postazione. Anche per eventuali iscrizioni non ci 
dovrebbero essere problemi.

3-3- Stato progetto comune - scuola (multimedialità per Vigevano)Stato progetto comune - scuola (multimedialità per Vigevano)

Il progetto sembra attualmente in una fase di stallo. Nessuna nuova da parte degli enti.

4-4- Prova introduzione corsi informatica libera al Coordinamento delProva introduzione corsi informatica libera al Coordinamento del  
VolontariatoVolontariato

Organizzare una serata con presentazione a tema del nostro lavoro e della nostra associazione:

chi siamo 

cosa facciamo

cosa proponiamo

calendario “corsi” su programmi che sarebbero utili per le altre associazioni, da decidere anche in 
ambito dell'assemblea se sono di interesse per qualcuno.

Corso 1: cosa è il computer e come è fatto, cosa è il sistema operativo, i software applicativi.

Successivamente i corsi sui vari software applicativi. Di interesse generale e particolare.

Mettere in piedi un calendario di eventi da proporre per il pubblico (install fest, lan party, altro... )

5-5- Presentazione in comune del progetto "Sportello per il cittadino":Presentazione in comune del progetto "Sportello per il cittadino":

Chiedere  al  comune  l'utilizzo  della  sala  Leoni  (1  volta  mese?)  per  aiutare  chi  volesse 
installare/configurare sul proprio pc il software libero.

Si è deciso di partire prima con il  coordinamento: 1-2 incontri  durante l'anno per giornate tipo 
Install Fest o Lan Party (chiedendo la sala Pertini).

6-6- Punto della situazione sui corsi in bibliotecaPunto della situazione sui corsi in biblioteca

Esperienza positiva. Da rifare (media partecipanti 4+, su un totale di 7 iscritti).

Il prossimo corso di livello intermedio di linux è stato accettato. Parlare con la Biblioteca Comunale 
per  proporre nuovamente  i  nostri  corsi,  se  non  in  concorrenza  con  altri  corsi  di  informatica 
alternativi.

Edoardo ha un amico con a disposizione una sala corsi, si potrebbe proporre a lui i corsi e vedere se  
attirano qualcuno (va forse in conflitto con presentazione corsi in Coordinamento). Vediamo...

7-7- Associazione di nuovi adeptiAssociazione di nuovi adepti

Come incentivare le iscrizioni?

Bottone per donazione sul sito per reperire fondi.

Altro tasto per agevolare l'iscrizione al LUG di chi non ha tempo o possibilità di partecipare agli 
incontri.

Attivarsi  per  avere  PayPal  e/o  postepay  da  far  ricaricare  tramite  sito  con  bottoni 
iscrizione/donazione

Per attirare nuovi soci si potrebbe provare a proporre corsi gratuiti per gli associati? 



Ma di  cosa?  Sempre  quelli  proposti  alla  Biblioteca  Comunale  che  non aveva  bisogno di  farsi 
concorrenza in casa... e poi?

8-8- Punto della situazione sulle scuole.Punto della situazione sulle scuole.

Organizzare ancora un incontro per illustrare le possibilità del software libero.

Bisogna essere più incisivi sulle soluzioni proposte.

– Progetto Nuova Vita per supporto alle scuole che utilizzeranno WiiLD

Ci siamo resi disponibili nelle persone di Fulvio e, in futuro, Riccardo

9-9- Tema LD2012 ed eventuali "sottotemi" tra quelli scartatiTema LD2012 ed eventuali "sottotemi" tra quelli scartati

PMI (Piccola e Media Impresa):

office automation, software gestionali, cloud computing, aspetti pratici come mail server, centralini 
voip, ecc..

Bisogna scegliere  e  proporre dei  talk e  possibilmente un lab,  che possano illustrare  l'uso degli 
strumenti open source nell'ambito della piccola azienda, e come sia relativamente facile introdurre 
ed utilizzare software libero anche in ambito lavorativo.

C'è da prepararsi bene! Forse focalizzare le forze su poche cose ben fatte e gestibili invece che 
sapere poco di tutto e non essere in grado di convincere veramente su nulla.

10-10- WiiLD a Pavia in occasione di mostra sulla storia del PC, il 17/12.. WiiLD a Pavia in occasione di mostra sulla storia del PC, il 17/12.. 

Chi riesce ad andare? Come al solito è difficile reperire persone che possano partecipare a questa 
presentazione. Dipende dagli impegni (forse Sergio), Denis è pieno di cose da fare ma...

11-11- Varie ed eventualiVarie ed eventuali

Considerazione sul nostro operato nel recente passato:

Mostra non c'era una volta... e preparazione del LD.

Non c'entriamo niente? Perchè abbiamo offerto disponibilità e non abbiamo portato a termine i 
compiti richiesti?

Purtroppo la nostra disorganizzazione (principalmente) e la mancanza di tempo e persone attive 
(secondariamente)  ci  ha  impedito  una  collaborazione  attiva  nei  progetti  in  cui  eravamo  stati 
coinvolti,  se  Dino  riesce  a  portare  il  prossimo  Linux  Day  a  Pavia  in  Università,  potremmo 
collaborare attivamente con loro? 

Dobbiamo imparare a dirigere le nostre forze per finalizzare le collaborazioni con gli altri, se non lo 
facciamo saremo sempre di scarsa o nessuna utilità.



12-12- Convocazione prossima assemblea in data: Convocazione prossima assemblea in data: 

Martedì 17/01/2012 (luogo da definire) ore 21:00

All'ordine del giorno (da definirsi) anche il pagamento della quota annua associativa, la nomina di 
nuovi consiglieri in sostituzione di quelli “inadempienti”

Priorità alle discussioni su:

1) Idee sui progetti da presentare alla fondazione (bozze)

2) Traccia di serata per il Coordinamento

3) Corsi da presentare nell'ordine a: Coordinamento, Edo, Biblio

4) Punti di ingresso per le scuole.. cominciando dal Vidari (16/12 saltato... 09/01/2012?)

Lista presenti:

Sergio Camici

Riccardo Vianello

Fulvio Restelli

Denis Scarabottolo

Edoardo Nembro

Giovanni Testa

Manuel Bovo

Assenti giustificati:

Zarrelli Giorgio

Luigi Masini

Matteo Pasotti

Luciano Pochintesta
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